

**POUR L'ELEVATION DE L'AME DE RABBI YEHOCHOU'A BAR
MAZAL ISRAEL ZL.**

1Page |

בינו עמי עשו

שויתי ה' לנגדי תמיד

לשיקבה'ו להקים שכנתא מעפרא

SERVEZ L'ETERNEL DANS LA JOIE!

עבדו את ה' בשמחה

[HTTPS:// AVODAT - HM.COM](https://avodat-hm.com)

PROPOSE:

דברי תורתו של האי גברא רבא חסידא קדישא החכם השלם והכולל מיחידי סגולה המאור הגדול המקובל האלקי סבא
דמשפטים מדור דעה כל רז לא הגיס ליה מגלה עמוקות עוקר הרים מוהר' ר' שמשון חיים נחמני זיע' א זצוק' ל.
כשמו כך הוא השמש המאיר ליושבי בהמ' ד מקרני אור החיים.
הבטיח לעוסקים בספריו במוחב תלתא בני חיי ומזוני ... הא לכם זרע אור זרוע לצדיקים ... ועיניכם תראינה בני בני
בנים כשתילי זיתים סביב לשלחנכם חכמים ונבונים ובתים מלאים כל טוב גם עושר גם כבוד לא יסופו מזרעכם עד
שיתקיים בכם המה יראו כבוד ה' הדר אלקיגו ונשא נס לגויים ואסף גדחי ישראל במהרה בימינו אמן.

L'ETUDE QUI PROCURE LE SALUT ET LA DELIVRANCE.

ZERA CHIMCHON

HIDOUCHIM DE L'ILLUSTRE MAITRE RABENOU CHIMCHON HAÏM NACHMANI ZTA ZTL.

RAYON-DE-VIE !

ECLAT DE LUMIERE !

PARACHAT KEDOUCHIM.

DAROUCHE I-IV.

Cette Etude Est Dédiee A La Refoua Chélema De tous ceux qui souffrent. Itshaq Ohana, Itshaq bar Hanna.

Michel 'Ammar Bar Tourkija. Liora bat Yakouta

Alice Bat Simi, Jennifer Sarah Bat Gigi Régine Malka, Esther Bat Blimé. ו' צ"

Traduit, adapté et présenté Par: Le Tout Petit Michel Baruch.

Poussière sur l'immense terre du Seigneur Tout Puissant.

En cette période trouble cette étude est aussi dédiée à la protection de l'ensemble des hommes sur la terre !

Nous implorons la Miséricorde d'Ha-Chem pour que le danger cesse et que la vie normale puisse reprendre en toute quiétude pour l'ensemble de l'humanité.

Que le mérite du maître se dresse en protecteur !

| | | | | | |
|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|
| י"א י"ב י"ג | י"ד י"ה י"ו | י"ז י"ח י"ט | כ"א כ"ב כ"ג | כ"ד כ"ה כ"ו | כ"ז כ"ח כ"ט |
| י"א י"ב י"ג | י"ד י"ה י"ו | י"ז י"ח י"ט | כ"א כ"ב כ"ג | כ"ד כ"ה כ"ו | כ"ז כ"ח כ"ט |

וַיְהִי בְּנֹסַע הָאָרֶן וַיֹּאמֶר מֹשֶׁה קִיְמָה יְהוָה הֲנִי וְיִגְסוּ מִשְׁנֹאֵיהָ מִלְּפָנֶיהָ

בְּכָה וּמָקוֹ יָאֵל וְיָקוּם יְהוָה -- וְיִבְרַח וּמָקוֹ יָאֵל הַ נֶמְקָה -- גְּעוּרֵירוֹן רוּט"א גֶּג"ב

Lire ces versets en ayant la Kavana des lettres qui forment le Chem Kadoch de la protection.

Nombres ch 17 v de 11-15.

וַיֹּאמֶר מֹשֶׁה אֶל אֱהֲרֹן קַח אֶת הַמַּחֲתָה וְתֵן עָלֶיהָ אֵשׁ מֵעַל הַמִּזְבֵּחַ וְשִׂים קִטְרֹת וְהוֹלֵךְ מִהֲרָה אֶל הָעֵדָה וְכַפֵּר עֲלֵיהֶם :

כִּי יֵצֵא הַקָּצֵף מִלְּפָנֵי ה' הַחַל הַנֶּגֶף :

וַיִּקַּח אֱהֲרֹן כַּאֲשֶׁר דִּבֶּר מֹשֶׁה וַיִּרְץ אֶל תּוֹךְ הַקֶּהֶל וְהִנֵּה הַחַל הַנֶּגֶף בָּעָם וַיִּתֵּן אֶת הַקִּטְרֹת וַיִּכַּפֵּר עַל הָעָם :

וַיַּעֲמֵד בֵּין הַמֵּתִים וּבֵין הַחַיִּים וַתַּעֲצֵר הַמִּגֵּפָה :

וַיְהִיו הַמֵּתִים בַּמִּגֵּפָה אַרְבָּעָה עָשָׂר אֶלֶף וְשִׁבְעֵה מֵאוֹת מִלִּבְדַּי הַמֵּתִים עַל דְּבַר קִרְח

: וַיָּשָׁב אֱהֲרֹן אֶל מֹשֶׁה אֶל פֶּתַח אֹהֶל מוֹעֵד וְהַמִּגֵּפָה נֶעְצְרָה :

טפספיה

22 PESSOUKIM DE LA REFOUA CHELEMA.

ויאמר אם שמוע תשמע לקול יהוה אלהיך והישר בעיניו תעשה והאזנת למצותיו ושמרת כל חקיו כל המחלה אשר שמתי במצרים לא אשים עליך כי אני יהוה רפאך.

והסיר יהוה ממך כל-חלי וכל-מזון מצרים הרעים אשר ידעת לא ישימם בך ונתנם בכל-שונאיך:

ראו | עתה כי אני אני הוא ואין אלהים עמדי אני אמית ואחזה מתצתי ואני ארפא .

שוב ואמרת אל חזקוהו נגיד עמי כה אמר יהוה אלהי דוד אביה שמעתי את תפלתך ראיתי את דמעתי הנני רפא לך ביום השלישי מעלה בית יהוה.

והנה אור הלבנה פאור הסמה ואור הסמה יהנה שבועתים פאור שבועת הימים ביום חבש יהנה את שבר עמו ומחץ מפתו ירפא.

דרךיו ראיתי וארפאהו ואנחהו ואשלם נחמים לו ולאבליו: בורא ניב שפתים שלום שלום לרחוק ולקרוב אמר יהוה ורפאתיו.

אז יבקע פשטר אורך וארכתך מהרה תצמת. כי אעלה ארכה לך וממכותיך ארפאך נאם יהוה.

הנני מעלה לה ארכה ומרפא ורפאתים וגליתי להם עתרת שלום ואמת. לכו ונשובה אל יהוה כי הוא טרף וירפאנו יד ויחבשנו.

ארפא משובתם אהבם נדבה כי שב אפי ממנו.

וזרחה לכם יראי שמי שמש צדקה ומרפא בכנפיה ויצאתם ופשתם כעגלי מרבה.

חנני יהוה כי אמלל אני רפאני יהוה כי נבהלו עצמי.

יהוה אלהי שועתי אליך ותרפאני.

אני אמרתי יהוה חנני רפאה נפשי כי חטאתי לך.

Aba Chaoul dit : De quelles manières doivent agir les favoris qui sont accueillis à la cour royale ? N'est-ce pas qu'ils se doivent d'imiter leur souverain ? Yalkout Ch 604.

Toutefois ce Médrach reste assez obscure et mérite notre attention.

L'homme est créé à l'image des hauteurs, la structure de son corps, de ses organes, est à la ressemblance fidèle de « l'édifice Suprême ». Le mot Homme « Adam » signifie celui qui ressemble. Ces deux systèmes symétriques, sont similaires sur deux plans, d'une part la constitution de l'ossature du système et d'autre part du fait de leur caractère. Ce qui signifie que l'homme ressemble à Son Créateur non seulement par son corps mais surtout par ses actions celles des vertus qu'il doit adopter et pratiquer. *Voir le Palmier de Déborah du Ramac Cordovéro Zl.*

Observons ce que dit le Zohar à ce propos :

Quand le Saint béni Soit-Il façonna l'homme Il lui donna la forme suprême. Il lui insuffla le souffle saint qui était triple incluant l'âme primaire, le Souffle et l'âme qui est la part la plus éminente... Si cette noble part était introduite dans des lieux impropres là où certains se livrent aux cultes étrangers, elle en sera souillée jusqu'à être chassée du service de Son Seigneur...Car ces trois parts se soudent pour ne faire qu'un...C'est à ce propos qu'il est dit celui qui accompagnent les sages acquière le savoir alors que celui qui fréquente les sots devient mauvais. Zohar II182a.

Les sages s'interrogent comment est-il possible qu'un « organe » aussi raffiné tellement éminent que la Néchama, peut-il être entaché et souillé par la faute ? C'est pour répondre à cela qu'il est dit que les trois composants de l'âme sont intimement liés, ils sont comme emboîtés les uns aux autres.

C'est donc par la partie basse celle du Néféch que la contagion se répand. La Toum'a causée par les fautes, commence par infecter le Néféch qui se situe au niveau du monde de l'action, là où règne la matérialité et où les séductions et les tentations sont les maîtres du domaine. Puis imperceptiblement l'infection gagne du terrain et se propage au niveau du Roua'h qui se situe au niveau du monde de la transformation.

Ce n'est qu'à partir de là qu'elle atteindra la Néchama. Ainsi que le signifie le verset des proverbes, celui qui fraye avec les sage le devient lui-même alors que la fréquentation des imbéciles, produit le mal.

Si c'est la Néchama qui conduit l'homme elle procure aux autres parties la sainteté et les élèvent jusqu'à elle, là elles ne fondent en une seule et unique entité précieuse. Dans le cas inverse c'est la chute qui se produit la descente et le déclin vers les abîmes. Voir P Ramaz sur le Zohar.

En effet l'âme est composée de 5 éléments, le psalmiste invoque à cinq reprises le désir ardent de « son âme » à exalter l'Eternel. **ברכי נפשי את ה'**

Les 3 premiers sont des « lumières immanentes » alors que les deux autres sont des lumières transcendantes.

Le Néféch : L'âme primaire, appelée aussi l'âme bestiale est liée au corps et se situe essentiellement au niveau du foie. Comme il est dit : vous ne consommerez pas le sang car il est le Néféch. **לֹא תֹאכְלוּ אֶת הַדָּם כִּי הַדָּם הוּא הַנֶּפֶשׁ**

C'est le niveau du monde de l'action. C'est par la pratique des Mitsvots que le corps se raffine et se sanctifie.

Le Roua'h : Le souffle de vie, qui est l'essence de l'être humain et le distingue du monde animal. Il se situe au niveau du cœur et de l'appareil respiratoire. C'est ce Roua'h qui donne à l'homme la faculté de la parole. C'est le niveau du monde de la transformation et de l'expression des émotions.

La Néchama : l'âme supérieure qui guide et protège l'homme des tentations matérielles et lui donne l'ambition de s'élever spirituellement elle se situe au niveau du cerveau et du système nerveux. C'est le niveau du monde de la création et des facultés intellectuelles.

Viennent enfin la 'Haya et la Yé'hida qui sont deux autres niveaux de l'âme l'une entoure la tête et l'autre enveloppe le corps. Elles sont des lumières enveloppantes.

L'homme est défini essentiellement par le Roua'h, son rôle est de purifier la partie bestiale et son corps afin de les élever au niveau du Roua'h.

La Néchama est qualifiée « la fille du Roi » elle est le fruit de l'union intime entre le Roi et Sa Reine....de plus elle n'est rien d'autre qu'une éminente part du Seigneur Créateur de ce monde... **חֵלֶק אֱלֹהִי מִמַּעַל**

Ainsi que le signifie le Séfer Ha-Kané . Quand on gonfle un ballon on insuffle de l'air qui était dans ses propres poumons, de sorte que le Seigneur insuffla le souffle de vie dans les narines de l'homme ce souffle venait de Lui-Même.

מֵאַן דִּנְפַח מִדִּילִיָּה קָא מִפַּח סֵפֶר הַקְּנָה הַנִּקְרָא סֵפֶר הַפְּלִיאָה מִזֵּ' ע' ב

Revenons à présent à notre Médrach : Que nous dit-il ?

Si vous vous sanctifiez vous-mêmes, il s'agit des deux parts inférieures de l'âme, le Néféch et le Roua'h, alors cela vous sera compté comme si vous m'aviez sanctifié Moi-Même, il s'agit de la partie la plus noble de l'âme celle qui est qualifiée « une part du Seigneur Créateur ». Bien qu'en réalité cette qualité soit inhérente à la Néchama ce mérite sera versé à votre crédit.

Ou peut-être dirons-nous que si vous procédez à la sanctification de votre part celle du Néféch et du Roua'h alors votre Néchama sera à son tour sanctifiée, mais dans le cas contraire cela ne pourra sa produire.

En effet l'âme ne peut exprimer toute sa puissance du fait qu'elle est enfermée dans le corps.

C'est à cela que répond le texte quand il dit : Je Suis saint, quoi que vous fassiez et s'il en est ainsi il en va de même pour cette « part de Moi-Même

que Je vous ai insufflée, elle possède de par son essence cette vertu prenez y garde.

Veillez à honorer cette part éminente dont l'Éternel vous a gratifié, veillez à en être digne, à agir pour elle avec élégance et raffinement. Que signifie faire honore à une personne ? Nos maitres disent : Donner de la considération revient à faire la volonté de cette personne, à le satisfaire. **כבודו של אדם זה רצונו** .

Il en va de même pour la Néchama, l'honorée signifie la satisfaire, et quels sont les désirs et les aspirations de notre âme ?

A la question de savoir pourquoi l'homme se tient en position droite la tête vers le haut alors que les bêtes sont courbées ? Nos maitres disent qu'à chaque expiration la Néchama aspire à rejoindre sa source, elle espère pouvoir se libérer de son enfermement et c'est elle qui le « tire » vers le haut.

C'est le Seigneur Lui-Même qui lui impose de retourner dans le corps c'est alors qu'à nouveau nous inspirons.

C'est ainsi que le psalmiste conclus son œuvre que dit-il ? Que tout ce qui respire loue le Seigneur ! Allélu-ïa ! Tout ce qui contient une Néchama loue le Seigneur ! La fréquence respiratoire moyenne chez un adulte est de 17 fois par minute ce qui fait 1080 en une heure. Pour le calcul du calendrier nous divisons l'heure en 1080 parcelles 'Halakim qui correspondent aux 1080 compositions du Nom de quatre lettres combinées avec les 22 lettres de l'alphabet et des voyelles. A chaque « instant » un « souffle » de vie nouveau, inédit nous est octroyé, c'est à cette Néchama précieuse que nous devons porter toute notre attention. C'est cet égard qui nous confère le statut de favoris ou de courtisans, qui nous ouvrent les portes des palais là où résident le Souverain et ses proches. Et à quoi doivent aspirer tous ces favoris ? N'est-ce pas de trouver grâce aux yeux de leur Seigneur en lui donnant entière satisfaction ?

Le Médrach Yalkout rapporte : Les êtres suprêmes placent trois saintes Couronnes devant le Seigneur Tout Puissant, ils proclament à trois reprises: Kadoch ! Kadoch ! Kadoch ! Et que fait l'Éternel ? Il en saisit une qu'il place sur Sa Tête et place les deux autres sur les têtes des enfants d'Israël. C'est ce que dit le verset : Car Je Suis saint ! Sanctifiez-vous et soyez saints ! (*ce verset est plus haut P Chémini ch 11,44.*) Yalkout Ch 603.

Il est certain que ce texte exige que nous nous y penchions avec grande attention.

Voilà que les flux de vies dont les anges sont gratifiés sont uniquement de l'ordre du « souffle » le Roua'h ainsi que le psalmiste le dit : Il fait de ses anges des souffles. **עושה מלאכיו רוחות** . Cependant quand ils doivent investir se monde pour accomplir leur devoir, ils se revêtent des apparences des hommes. Ce n'est pas juste une apparence illusoire, un déguisement trompeur mais bien plus, ils prennent le rôle des hommes et s'habillent de leurs costumes. Viens ! Contemple ! Après avoir pratiqué la Brith Milah

Avraham était assis dans ses douleurs (souffrant) Le Seigneur lui envoie trois anges qui lui apparaissent afin de s'en querir de sa santé. Et si tu t'interroges, comment un humain peut-il voir les anges alors qu'ils ne sont que souffle ? Voilà qu'il est dit : Il fait de Ses anges des souffles ?

Saches qu'Avraham les voit sous une apparence humaine, car ces souffles de sainteté quand ils descendent en ce monde ils s'habillent des ondes des vapeurs des éléments premiers de la matière... Zohar I 101a.

Maitre du monde, Tu Es Seigneur de vérité et Ta Torah est vérité. Tu nous as donné la Mitsva de porter les Téfilins. Les vrais justes qui l'accomplissent parfaitement selon ses secrets et les sens mystérieux qu'elle renferme c'est un diadème dont Tu les couronnes. Ils s'en servent pour satisfaire Père et Mère, ainsi que tous les membres accomplissent la volonté de la têteIl existe des anges dont la fonction est de servir le corps de l'homme de les protéger et de les préserver des dommages. D'autres sont au service de la Néchama, après qu'elle quitte ce monde. A l'instar de la distinction du corps et de l'âme....D'autres se distinguent bien plus tout comme l'âme supérieure qui est éminemment précieuse, ils assistent et secondent des anges les plus hauts... Zohar II 118b.

Ainsi les êtres suprêmes sacrent le Seigneur de trois couronnes que sont les 3 parties de l'âme des justes, Néféch, Roua'h et Néchama. Toutefois l'Eternel ne se saisit que de sa part qu'Il place en Couronne sur Sa tête. Les deux autres Il les remet à leurs propriétaires, ces enfants qu'Il place en diadème sur leurs têtes.

Dans le futur les justes porteront le Nom de l'Eternel et seront appelés par Son Nom....On les glorifiera en proclamant devant eux Kadoch ainsi que l'on sacre le Tout Puissant... Baba Batra 75b. *Voir Z Ch Mikets Darouch 8.*

Le Médrach dit : Sanctifiez-vous ! Soyez saints ! Car Je Suis saint. De même que Je Suis saint ainsi vous devez l'être ! De même que Je Me distingue de la matérialité ainsi vous le serez ! Yalkout Ch Chémini 546.

Cette injonction est particulièrement difficile, comment Ha-Chem exige-t-il des hommes, une telle demande ? Comment des êtres de chair et de sang enveloppés d'un corps fait de matière épaisse, grossière, imposante, dense, lourde, volumineuse et pesante, pourraient-ils se détacher, réduire les besoins physiques à leur plus stricte dimension ?

De plus que signifie car Je Suis saint ? Est-ce que cette comparaison a lieu d'être ? La leçon que ce texte nous invite à prendre est la suivante. Cette injonction soyez saints est celle que déclare la Néchama qui s'adresse à nous, elle parle au Roua'h et au Néféch et les somme de la rejoindre.

PARACHAT KEDOUCHIM

DAROUCHE IV.

לֹא תִשָּׂא אֶת אָחִיךָ בְּלִבְךָ הוֹכַח תּוֹכִיחַ אֶת עַמִּיתְךָ וְלֹא תִשָּׂא עָלָיו חֶטְא.

Ne hais point ton frère en ton cœur, reproche tu reprocheras à ton prochain, et tu n'assumeras pas de péché à cause de lui.

De la forme que le verset emploie nous apprenons que la Mitsva de reprendre son prochain est continue, elle exige de nous la répétition du reproche jusqu'à ce que nos remontrances soient acceptées et entendues. *Baba Métsia 31a.*

La nature humaine étant ce qu'elle est, il est évident que le reproche formulé une première fois ne peut à lui seul produire un changement radical chez celui qui l'entend. Les comportements humains et les habitudes sont extrêmement difficiles à transformer. Si le reproche est formulé avec une intention pure et avec un véritable amour, alors la 1^{ère} fois, les paroles sincères se graveront dans le cœur de celui qui les entend et elles réveilleront en lui la volonté de s'amender.

La répétition des reproches produiront certainement l'effet espéré par celui qui les formule, tout cela dépend de l'intention mais pas uniquement il faut associer la manière et la forme qui est l'essentiel de l'efficacité des reproches. En effet reprendre son prochain quand il agit mal ne doit pas être perçu comme l'expression de la rigueur bien au contraire, le reproche doit être propre de toute agressivité et ne doit être formulé que par amour de son prochain pour son intérêt uniquement.

C'est pour cela que cette Mitsva est introduite par l'interdit de haïr son frère en son cœur. Si ton intention est sincère alors chacune de tes paroles est chargée d'énergie positive elles produiront sans aucun doute les transformations espérées. À force de répéter les choses autant de fois que nécessaire la carapace qui emprisonne le cœur du fauteur sera percée et tes paroles le pénétreront. Nos sages ont dit : Tout amour qui n'est pas accompagné de reproches n'est pas un amour véritable. *BR 54,3.*

Rabbi Yohanan Ben Noury dit : Je prends à témoins le ciel et la terre qu'à de nombreuses reprises j'ai repris Akiva ben Yossef en présence de Raban Gamaliel, quand je surprenais chez lui des comportements inconvenants et à chaque fois cela amplifiait son amitié et son affection envers moi. Ainsi que

le dit le sage, ne reproche pas au moqueur de crainte qu'il te haïsse mais reprend le sage et il t'en aimera d'autant plus. *Proverbes 9,8. Arakhin 16b.*

Ainsi la Mitsva de reprocher se mesure uniquement par la réaction de la personne concernée, si celle-ci s'attache d'amitié de sympathie ou d'affection pour celui qui formule les remontrances les plus sévères à son égard cela signifie que cette Mitsva a été parfaitement accomplie. Et bien que cette personne n'ait pas encore changé ses comportements la Mitsva elle est déjà portée à son bénéfice.

C'est pour ce cas que le verset emploie la forme construite, la répétition des remontrances est de mise puisque l'amitié entre ces personnes va en se renforçant il va de soi que tôt ou tard le pécheur fera amende honorable.

Mais si le premier reproche que tu lui as formulé n'a pas produit de sa part une réaction amicale ou affective alors n'en rajoute pas d'autres.

Il y a une obligation de taire les paroles qui ne sont pas entendues comme il y a une Mitsva de dire ce qui est accepté. *Yébamot 65b.*

Qui délaisse la morale fait bon marché de sa personne; qui écoute les réprimandes acquiert de l'intelligence. *פֹּרַע מוֹסֵר מוֹאֵס נַפְשׁוֹ וְשׁוֹמֵעַ תּוֹכַחַת קוֹנֶה לֵב . Proverbes 15,32.*

Celui qui dédaigne les remontrances méprise la valeur de son âme, il ne donne d'importance qu'aux désirs de son corps. Alors que celui qui entend les reproches bien qu'il n'y adhère pas encore ouvre en son cœur une ouverture qui l'amènera plus tard à changer.

Rabbi Itshaq dit : si un homme te dit j'ai investi des efforts et j'en ai rien retiré ne donne aucun crédit à de tels propos. De même s'il te dit j'ai réussi sans aucun effort. Mais s'il te dit j'ai fait les efforts et j'ai retiré les fruits de mon labeur tu peux le croire.

Cela est valable pour la réussite dans l'étude de la Torah mais pour les affaires la réussite ne tient qu'à l'aide du ciel. Et même pour la Torah les efforts et le labeur ne sont indispensables que pour l'approfondissement de la connaissance et la vivacité de la compréhension vraie des textes. Mais la connaissance du texte dépend de l'aide du ciel. Rachi explique que l'aide céleste ne vient qu'après les efforts, il y a ceux qui peinent et ne réussissent pas. *Méguila 6b.*

Il ne peut y avoir de réussite dans la Torah sans labeur. En effet la Torah est l'une des quatre choses qui nécessitent un renforcement de tous les instants et cela de toutes nos forces comme dit le verset : Renforce toi beaucoup afin de garder et d'observer d'accomplir toute la loi. Il est étonnant qu'il soit

nécessaire d'apporter une preuve pour confirmer que l'étude demande un renforcement quotidien.

Il semble évident que nous parlons ici du cas où la personne obtient une aide certaine des cieux et sa réussite dans l'étude est au-delà de toute espérance et malgré tout il est indispensable de se renforcer sans cesse pour mériter cette aide providentielle qui amène la réussite dans la compréhension et la véritable maîtrise du savoir. Voilà que le verset de référence parle de Yéhochou'a pour lequel il est dit que l'Eternel l'accompagnait de tout temps.

באלא' וא

Proposé adapté et présenté par le tout petit Michel Baruch

Poussière sur l'immense terre du Seigneur Tout Puissant !

תברך מפי עליון המצפה לישועה אנה עפרא דמן ארעא ע"ה מישל דוד ברוך ס"ט

י"ר שלא ימושו מפי ומפי כל זרעי ורעי עד בגצ'בבי"א

דברי תורה לע"ג חיים בר שלומית . מרקו מלקה הרב מסעוד בר אסתר
Ghislaine Haboba.

תנצב"ה

ישועות וכל טוב ז"ט למערבי בר מרגלית בקרוב ממש . ברכה וכל טוב לשרה מימה בת רחל וכל משפחתה פ"ט שפע נחת ווהצלחה. זש"ק ליוהן שמואל בר ניכול וציביה בת יקושה. וכן ליעקב בר חנה ואסתר אשתו.

יפקוד ה' ברחמיו בזרע של קיימה כל השוכי בנים ובפרט יהונתן חיים בר אליס ורעייתו אווה בת שרה . אלקסנדר ציון בר אסתר ורעייתו בתיה בת אליס. חיים בר דולי ואילנית בת אביגיל בנים זכרים בקרוב. אברהם בן שרה ורעייתו שרה רייזל בת עליזה. ימב"א והל"במ בן זכר בק"מש. שמירה וכל טוב לשרה מימה בת רחל ולכל משפחתה. זיוג טוב לבב"א , דוד יוסף בר חוה אבלין. מפכ"מ

זש"ק.לאה בת דינה רות, ידב"א. משה בר דבורה ז"ט חופתו בקרוב.זרע של קיימה לשרה ביילה בת זיהר ושמעון אלעזר בן פנינה. זש"קל ינון אליה בן שאול ואשתו הודיה בת אורי. ז"ט בקרוב לבנימין בר סימי בקורב ממש. הצלחה רבה בעסקים לדניאל יצחק בר חנה יפתת לו ה' ית' שערי רווחה עושר וברכת כל טוב בזכות רבינו שמשון חיים ז"ל . תשועת ה' כערף עין. זש"ק לטליה בת יעל. ז"ט לשרה בת רוחמה

זרע של קיימה לשרה ביילה בת זיהר ושמעון אלעזר בן פנינה. זש"קל ינון אליה בן שאול ואשתו הודיה בת אורי. ז"ט בקרוב לבנימין בר סימי בקורב ממש. .

ברכת כל טוב ליהושע דניאל בן זרחי קולט. ענ"כ הצו"ר ללוי יצחק בר נעומי.צו"בעו"כ נו"ש לחיים בנימין בר רבקה וכל משפחתו. זה"ב אס"ו.

בקרוב. הצלחה ישועה ש"ב וכל טוב לאברהם בר דולי ורעייתו רחל בת שרה ז"ט בקרוב לליאורה בת ריבקה.

*Cette étude est dédiée pour la guérison parfaite des personnes suivantes :
Esther bat Blâmé, Nissan Tsvi bar Déborah, Yossef Yéhochou'a bar Esther.*

*Sarah Ra'hel bat Yéhoudit Esther ..Haya Mouchika Esther Bat
Tzipora,Jocefyne Na'omi bat Yvette Esther, Elihaou Bar Préha, David ben
Saada, Tal Zoharit Vivianne bat Na'omi. Chimon bar Joséphine, Jérémie
Haïm bar Esther. Saada bat Messodi. Nathalie Chochana bat Nicole Colette
Lala. . Acher Messod ben Mess'ouda. Régis Chlomo bar Yola Eliane. Routh
Bat Sarah. Valerie Hava bat Léa. Réfael bar Kamouna. Dolly bat Irène
Taitta Sultana R.CH.*

*Elchéva bat Hanna, Ychmael bar Hanna, Hanna bat Annick Myriam
Israel Méir Bar Lynda, Zera Chel Kayama le Ilanite Esther Bat Lynda,
Chalom bar Sinha. Hanna Anael Bat Ahouva Soultana Zera Chel Kayama
Yéhoua mikol Dévarim Kaym.*

י"ר שבזכות התורה מיכאל יעקב בר מסעודה יחזור בתשובה שלמה בקרוב וימצא זיווגו. ז"ט לאהובה בת יפה בקרוב. שלום בר סימי. הג' ברכה בת חיה פייגעל.

ישועה ורפואה לאברהם בן דוריס דיאמנטא ורעייתו לבנה בת אסתר ג'וזט היליד משה אליהו בר לבנה ר"ש מהרה . פרנסה בשפע לירמיהו מאיר בן אסתר דניו. ניסים דוד בן יקושא נחת הצלחה בכל מכל כל. זכות הרב המחבר ז"ל יגן עליהם.

זכות המחבר הק' יעמוד לי ולזרעי לכל מיילי דצריך ובפרט למ"ב בק' עד בגצ'בבא .